

Fecha: 04-02-2026

Medio: El Pinguino

Supl. : El Pinguino

Tipo: Noticia general

Título: Pérez Mackenna y Van Klaveren inician traspaso de mando de Cancillería

Pág. : 31  
Cm2: 161,1  
VPE: \$ 192.958Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

La cita duró tres horas y se volverán a reunir

## Pérez Mackenna y Van Klaveren inician traspaso de mando de Cancillería



CEBUDIA

Minutos antes de las 10.00, y acompañado por la exasesora de los gobiernos de Sebastián Piñera, Teresa Mira, el futuro ministro de Relaciones Exteriores, Francisco Pérez Mackenna (Ind.), llegó ayer hasta la sede del ministerio para reunirse con el actual titular de la cartera, Alberto van Klaveren (Ind.).

La reunión, que duró tres horas -y que se transformó en la más larga que se ha dado entre ministros entrantes y salientes- fue con el objetivo de iniciar el traspaso de mando de cara al 11 de marzo, cuando Pérez Mackenna asuma la cartera.

Pese a que a la salida de la cita -minutos antes de las 13.00- el futuro canciller aseguró que

solo abordaron temas propios del traspaso de mando, entre ambas administraciones sigue rondando el conflicto que se desató por la inscripción de la candidatura de la exmandataria Michelle Bachelet a la Secretaría General de la ONU, concretada el lunes de esta semana por el Presidente Gabriel Boric.

Sobre eso, Pérez Mackenna insistió en que será un asunto que abordarán cuando la administración electa llegue a La Moneda, a partir del 11 de marzo.

“Es un tema del Presidente de la República en ejercicio, somos muy respetuosos de la institucionalidad vigente y para nosotros va a ser un tema a partir del 11 de marzo”, aseguró al respecto.

Sobre lo abordado con Van Klaveren, sus sucesor afirmó: “Hablamos de muchos temas, desde cómo es organizarse desde el punto de vista del canciller, cosas prácticas del día a día, y también en los temas más importantes a tener en cuenta”.

Junto con ello, añadió que “es una primera reunión”, dando pistas de que vendrá un segundo encuentro con el jefe de la cartera de Relaciones Exteriores.

Consultado el equipo de la Oficina del Presidente Electo, confirman que Van Klaveren y Pérez Mackenna se reunirán antes de marzo para seguir con las conversaciones propias de la cartera.